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※　市政懇談会「おばんです市役所です」、市政暖和（談話）室、地域協議会との懇談会は休止しました。

主　な　提　言　内　容

宮古市には宮古港海戦の史実があり、歴史文化を活用した観光
振興は重要です。提言の写真撮影スポットについても検討します

回　答　要　旨主　な　要　望　内　容

田老道の駅障がい者通路について
現在整備中であり、工事を進めるにあたり、車いすや杖を使用す
る方々に配慮した対応を国や関係者とともに検討してまいりま
す。

マンホールの舗装修理については、現地確認のうえ修理を完了
しました

重茂小学校旧体育館の解体について 今年度中に旧体育館の解体に取り組みます
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注意喚起看板及び柵を設置。早い時期にボックスカルバート入
口を塞ぐ等の措置を行います

金浜地区道路改修に伴う水路（ボックスカル
バート）出入り口の安全対策について

　市民の皆様の声を的確に把握し市政に反映させるため、下記の広聴事業を実施しました。

提言により改善された事柄

　提言箱（２２施設に設置）とホームページ（メール）による提言を受けました。提言数は９８件でした。

　私の提言「市長への手紙」

防犯・街灯の設置について
要望のありました街灯の設置について、速やかに街灯設置手続
きを進めます

宮古・室蘭フェリー航路開設のPRについて 一般向けPRシールを作成して希望者に配布したいと思います

宮古運動公園への植栽について(松・桜の植樹
について）

橋物川沿いへの松の木の植栽については、ありがたく受け入れ
ます。桜については、他団体からシダレザクラの寄贈を受け、自
由広場に植栽しています。今後も、たくさんの方に利用され、親し
まれる施設にして参ります

　地域や団体等から要望を受けました。要望団体は１９団体、要望項目は１３１項目でした。

　要望

宮古市にゆかりのある新撰組や源義経の活用
について（コスプレイヤーが写真撮影できるス
ポットを）

アスファルト道路の修理舗装とマンホールの適
正設置について


